

令和6年度「感謝の集い・6年生を送る会」御来賓アンケート結果

1 実施日 令和7年2月28日（金）

2 内容 感謝の集い・6年生を送る会参観

(n=41)

	項目	よく思う	そう思う	あまり思わない	思わない
1	子供たちはあいさつがよくできる。	58.6%	39.0%	2.4%	0.0%
2	子供たちは子供らしく元気である。	90.2%	9.8%	0.0%	0.0%
3	子供たちが自分の役割を理解して、自ら行動していた。	68.3%	29.3%	2.4%	0.0%
4	子供たちが自分のことだけでなく周りの人と協力して活動をしていた。	65.9%	34.1%	0.0%	0.0%
5	子供たちは約束事やマナーを守って活動していた。	55.0%	45.0%	0.0%	0.0%
6	教師は子供たちの様子に目を配り臨機応変に対応していた。	70.0%	27.5%	2.5%	0.0%
7	校舎内の環境が整備され、会場の運営が適切であった。	75.6%	24.4%	0.0%	0.0%
8	学年等の発表を通じ、全校児童の連帯感が深まる取組であった。	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%

- 元気なあいさつでエネルギーをいただいている。自分から挨拶ができるよう成長していくことが社会生活をする上で大切であると教育いただきたい。プレゼントありがとうございます。児童のみなさんによろしくお伝えください。
- 実行委員や児童みんなが会にしっかり参加していると思いました。手話付きの歌もとてもよかったです。ありがとうございました。
- 本日は皆様のありがとうの気持ちが伝わり感動しました。元気よくしっかりしていました。
- 今年はまだ拝見していませんが、6年生の劇が上手だったことと、低学年の児童さんの発表がかわいくてほっこりしたことを思い出しております。みんなが元気で楽しい学校生活を送れることを願っております。
- 元気にあいさつしてくれる子が多く、楽しい学校生活を送っているようで安心する。
- 心温まる会をありがとうございました。元気な声で歌っている姿、本当に良かったです。
- 子供たちの歌がとても元気で愛らしく私も元気をいただきました。今日はご招待いただきありがとうございました。
- 学校ですので色々な子供大人がいます。みんなが気持ちよく生活できる環境でとても

よかったです。今回皆様と触れ合うことができ感謝しています。ありがとうございました。

- はじめて出席しました。とても素敵な会でした。子供たちから元気をもらいました。ありがとうございました。
- 振りつきの歌のプレゼントは非常に印象的でした。これからもこのような集いを続けてくださいれば幸いです。
- 子供たちの笑顔や歌声にとても感動しました。いつも読み聞かせでは、とても真剣に聞いてくれてうれしく思っています。
- 心のこもった歌とプレゼントありがとうございました。子供たちの歌はとても微笑ましく心に響くものがあり、涙が出るほど感動しました。子供たち、先生方のたくさんの準備に心から感謝いたします。今年度ボランティアの労いをいただき来年度への力もいただけました。ありがとうございました。
- 感謝の集いでは代表児童のあいさつが、心がこもっていて涙が出ました。その後の手話付きの歌もみんな一生懸命で、また来年度もがんばろうと思う時間でした！
- 見守りを通し、常に元気をいただいています。健康が保てる限り、継続実行するつもりです。
- 元気な子供たちに会えて幸せです。手話で一生懸命歌えることができ素晴らしいです。今年のデフリンピックを楽しんでくださいね。
- 登校時の子供たちからのあいさつがとても気持ちよかったです。本日の会も1年間のやりがいを感じました。素敵な会をありがとうございました。
- 朝の登校時等、左右前後十分に気をつけていただきたい。元気に挨拶しましょう。
- 児童からの感謝の気持ち大変うれしく元気をもらいました。これからも頑張ります！
- 今回のレイアウトがボランティア側と児童側の対面形式が広く、児童皆の姿が見えたことに成果があったと思います。是非、今後ともこの形式で。
- 昨年も記したが、あいさつしない、できない子が多い。残念です（あいさつする子は2～3割）
- 学校だけでの子供の姿が見られました。ありがとうございました。上級生の司会進行、それに続いてみんなで行動していてとてもよい学校だと思いました。
- 児童センターで勤務しております。読み聞かせボランティアとして参加させていただき、校内での子供たちの様子を垣間見ることができ嬉しく思っております。できましたら、子供たちの様子等、情報共有する機会があればうれしく思います。
- 明るく元気な歌声が何よりです。長く続いている「あいさつ」の達人、今後も続いていきますよう！
- 交通安全、帰りのボランティアを3年間続けてきて、今年は学童のあいさつが素晴らしい元気をもらっています。ありがとうございます。令和7年度も頑張りますので、よろしくお願ひいたします。
- このような会を開いてくださいありがとうございます。子供たちの笑顔がとてもうれしいです。
- 初めての経験でした。楽しい1年間でした。ありがとうございました。
- 「ありがとう」の感謝の言葉は、我々から児童への言葉ですね。先日79歳の誕生日。

今でも小学生の頃は鮮明に覚えています。その頃の昔のエピソードなどを児童に話すこともよいのかなと。児童が1600名。児童会長を務めましたが、私が大学入学してすぐ家庭教師をしたのが、その時の校長先生の息子中3でした。

- 短い時間でしたが、高学年を中心に統率のとれた催しで大変良かったです。
- 手話付きの歌を一生懸命笑顔で歌ってくれて感動しました。普段の生活面で、下校の様子が気になります。道の真ん中を歩いていたり、後ろ向きで歩いている子が多くみられます。
- 子供たち、元気で良いですね。先生方も頑張っていらっしゃる。孔雀が亡くなり残念ですが仕方がない。長崎小のますますの発展を祈ります。毎朝7時～8時、学童クラブ前で見守りしています。色々な所、長崎小、八木中学校で通算17年ボランティア。
- 顔を知っている子は目が合うとニコニコしてくれました。
- 理科室のカーテン、交換の検討よろしくお願ひします！6年生を送る会、子供たちが一生懸命がんばっているのが伝わって感動しました。
- 話を聞く時は静かに話を聞いていて、3年生の最初の読み聞かせをした頃に比べ、成長を感じました。高学年はさすが！！背筋も伸びていて、高学年らしさを感じました。各学年の出し物も工夫されていて気持ちが伝わってきて感動しました。ありがとうございました。
- とても大きくきれいな声で歌を歌ってくれて感動しました。ありがとうございました。
- カーテンの取り換えをお願いしたいです。例えばブラインド等にすればお洗濯の負担も減るのでは？
- この1年活動してみて、先生方が子供たちのために動いてくださっていることがよくわかり、PTAとして活動意義を感じることができました。